
　
若
者
の
投
票
率
向
上
や
自
分
で
考
え
行
動
す

る
こ
と
が
で
き
る
人
材
の
育
成
を
目
的
と
す
る

学
生
団
体
「N
P
O
法
人
ド
ッ
ト
ジ
ェ
イ
ピ
ー
」で
、

学
生
代
表
を
務
め
て
い
ま
す
。
主
な
事
業
は
、
地

域
で
社
会
経
験
を
積
み
た
い
大
学
生
の
た
め
に
、

議
員
や
N
P
O
、
大
使
館
な
ど
で
の
イ
ン
タ
ー
ン

シ
ッ
プ
の
場
を
提
供
す
る
こ
と
。
私
は
全
国
に

6
0
0
名
ほ
ど
い
る
学
生
ス
タ
ッ
フ
の
代
表
と
し

て
、
各
支
部
の
取
り
ま
と
め
や
受
け
入
れ
先
の
議

員
や
企
業
・団
体
と
の
調
整
な
ど
を
し
て
い
ま
す
。

　
き
っ
か
け
は
大
学
1
年
生
の
と
き
で
す
。
政
治

の
こ
と
を
知
ら
な
い
ま
ま
大
人
に
な
る
こ
と
に
危

機
感
が
あ
り
、
団
体
の
プ
ロ
グ
ラ
ム
を
通
し
て
水

戸
市
議
の
も
と
で
２
か
月
間
の
イ
ン
タ
ー
ン
シ
ッ

プ
を
経
験
。
ま
ち
づ
く
り
活
動
の
お
手
伝
い
を
す

る
中
で
、
人
と
人
を
つ
な
ぐ
役
割
の
大
切
さ
を
実

感
で
き
ま
し
た
。
そ
の
後
、
団
体
の
ス
タ
ッ
フ
に
加

わ
り
、
イ
ベ
ン
ト
の
企
画
運
営
な
ど
を
し
て
き
ま

し
た
。
今
後
は
行
政
や
企
業
な
ど
、
他
の
組
織
と

の
連
携
を
強
め
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
活
動
を
経
て
、
人
と
出
会
え
る
こ
と
や
人
と
人

を
つ
な
ぐ
こ
と
の
う
れ
し
さ
を
感
じ
ま
し
た
。
自

分
が
出
会
う
だ
け
で
な
く
、
い
ろ
い
ろ
な
人
同
士

が
出
会
え
る
環
境
を
作
れ
る
人
に
な
り
た
い
で
す
。

全
国
に
広
が
っ
た
仲
間
の
輪

人
と
出
会
え
る
こ
と
が
う
れ
し
い

「大学生や地域に必要とされる団体にし

たい」と、今年4月から学生代表に就任。

今年7月の参院選前には、各政党の議

員を招いて開催したメタバース公開討

論会の総合司会を担当した。

大金 咲由莉さん （田中台）

NPO法人ドットジェイピー　学生代表

茨城大学４年

旬なあの人に聞く「あなたのダイヤモンドは？」。今回は、全国規

模の学生団体であるNPO法人ドットジェイピーの学生代表とし

て活躍する大金咲由莉さんにお話を伺いました。

ダ
イ
ヤ
モ
ン
ド
シ
テ
ィ

小
美
玉
の

vol.13

Q.小美玉のお気に入りは何ですか？

コスモスの花が好きで、希望ヶ丘公園のコスモス畑を毎年楽しみにして

います。学生団体の水戸支部の仲間たちにも見てもらおうと、みんなを

連れてきて写真や動画を撮ったことが思い出です。
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